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Фамила Садыгова по итогам корректировки  

инвестиционной программы и бюджета на 2022 год 
 

По итогам заседания Правления мы рекомендовали Совету директоров 
утвердить корректировку бюджета и инвестиционной программы на 2022 год. 
Принимая во внимание уверенные результаты ПАО «Газпром» за первые 6 месяцев 

2022 года, мы, тем не менее, продолжаем придерживаться принципов жестких 
лимитов затрат и сбалансированности денежных потоков. 

В проекте бюджета в новой редакции отражен рост поступлений от продажи 
газа на 34% по сравнению c первоначальной редакцией бюджета. Отмечу, что 

снижение объема экспорта было полностью нивелировано ростом средней цены 
реализации газа в дальнее зарубежье. Рост доходов, в частности, позволяет 

компенсировать увеличение расходной части по операционной деятельности, 
связанной с ростом налоговых выплат по НДПИ во втором полугодии. 

Ожидаемое увеличение поступлений позволило нам продолжить в полном 
объеме реализовывать инвестиционную программу с упором на развитие ключевых 

проектов – магистрального газопровода «Сила Сибири» и его ресурсной базы, а также 
Ямальского центра газодобычи. Кроме того, объем освоения инвестиций будет 
опережать объем финансирования за счет авансирования прошлых периодов. 

Помимо этого, значительный объем средств планируется направить на выплату 
промежуточных дивидендов по итогам 6 месяцев 2022 года. Суммарный размер 

дивидендных выплат, как ожидается, составит 1,208 трлн руб., что соответствует 
51,03 руб. на акцию. Даже с учетом роста капитальных расходов свободный 

денежный поток Группы «Газпром» полностью покроет дивидендные выплаты, что 
соответствует нашим долгосрочным принципам финансовой стабильности.  

Сильные результаты за 6 месяцев 2022 года позволили нам избежать 
привлечения внешних заимствований для головной компании, но во второй половине 

года мы считаем необходимым активизировать работу на кредитных рынках. По 
итогам года мы ожидаем сохранения Общего долга Группы «Газпром» на уровне 

прошлого года.  


